Denuncian en Honduras medidas contra los manifestantes



Tegucigalpa, 10 jun (RHC) Personalidades, activistas, políticos y numerosos internautas de Honduras denuncian las acciones de intimidación y represión del actual presidente Juan Orlando Hernández que sacó tanques militares en la zona sur del país para frenar las movilizaciones contra su administración.

Xiomara Zelaya, militante del partido Libertad y Refundación (Libre), rechazó esta actitud del Estado hondureño y la calificó como un acto de terrorismo.

"¿Este es el diálogo que apoya la Iglesia, los empresarios y la sociedad civil? Estamos en un grado de descomposición social exacerbada por posturas tibias, gallo gallina, mientras el régimen intensifica sus acciones terroristas contra la protesta y líderes sociales", escribió.

El docente universitario Marlon Ochoa, también utilizó esta red social para criticar la postura del oficialismo, que también desplegó fuerzas militares en La Esperanza, municipio cabecera del occidental departamento de Intibucá.

Creen que es una demostración de fuerzas, pero en realidad es señal de debilidad. Su capacidad de convencimiento llega hasta la boca de sus fusiles, expresó Ochoa.

Por su parte, el diputado hondureño Rony Martínez señaló que se trata de una "declaratoria de guerra de Juan Orlando Hérnández contra el pueblo".

Para ello, cuentan con el apoyo de la embajada de Estados Unidos en Honduras, añadió.

Desde hace semanas, distintos sectores sociales hondureños, principalmente médicos y maestros, protestan contra el gobierno de Hernández y sus intentos por privatizar algunos derechos.

Organizados en la Plataforma de Salud y Educación, los manifestantes exigen el Ejecutivo responder a una agenda de nueve puntos que le presentaron con el fin de establecer el diálogo.

Sin una respuesta concreta por parte de la actual administración, continuaron las marchas pacíficas y protestas en las calles, principalmente de esta capital, aún con las amenazas de represión por parte del ministerio de Seguridad.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193076-denuncian-en-honduras-medidas-contra-los-manifestantes



Radio Habana Cuba